



もがみがわ 情報局



8月

去る8月7日、余目第二小学校1～3年生を対象とした、地元関係組織が主催する、「わくわく親子塾」親子親水教室に、今年も参加協力させていただきました。

親子親水教室では、本区職員による、ざっこしめの手伝いやせせらぎ広場に流れる水と水路、改良区、生態系に配慮したほ場整備の説明、せせらぎ広場で捕獲した水生生物の学習会をさせていただきました。

せせらぎ広場～ざっこしめ～

照り付ける日差してじりじりとした暑い日でしたが、ざっこしめでは、子供たちは暑さにも負けず、水路の中で泳ぐ小魚などを元気に追いかけていました！



今年は、タモロコ、ドジョウ、アメリカザリガニが多く捕獲できました(*▽*)

水路や捕獲した生き物についての学習会



最上川土地改良区の説明。



「せせらぎ広場」に流れる水に関する説明。



環境に配慮したほ場整備の説明。



捕獲した水生生物の説明。

暑い中、子供たちはどの説明の時でも、真面目に職員のお話を聞いてくれました！

9月

去る9月13日、余目第三小学校4年生の皆さんが、校外学習として、本区の基幹施設である北橋頭首工と北橋大堰の見学にいらっしゃいました。



北橋頭首工施設内部見学



北橋大堰見学



北橋・吉田分水門説明

本区職員が施設の案内と説明を行いました。

北橋大堰の説明では、北橋大堰の歴史についても説明させていただきました。



北橋頭首工ゲート見学



北橋大堰歴史説明(殉難十六夫慰霊塔前)



質疑応答(東興野揚水機場前)